



▼町生涯学習センターで復興対策本部設置について訓示する奥名克美町長



余震回数も減少し、応急対策から復旧と復興に向けた取り組みに軸足を移すため「町復興対策本部」を設置しました。

同日、町生涯学習センターでの訓示において、奥名克美町長は「今からが本当の意味での復旧・復興。みんなで力を合わせ取り組んで行かなければならない。復興指針に基づき、町民の皆さんのために全力を注いでいきます」と話しました。

復興へ新たな一歩を

町災害対策本部を復興対策本部へ移行

9月16日（金）、町では、熊本地震や九州豪雨などの対応で設置していた町災害対策本部を発展的に解散し、本町の復旧・復興を推進するために、新たに「町復興対策本部」を設置しました。

町災害対策本部とは、本町に大規模な災害が発生した場合または派生するおそれがある場合などに設置されるもの。町では、前震が発生した4月14日（木）に設置。被害状況の集約や被災者の救急救命、救援物資の提供、仮設住宅の整備などを進めてきました。

緑川で大きく育てね

甲佐小3・4年生がアユを放流

8月31日（水）中甲橋グリーンパークで、甲佐小学校（赤星法真校長176人）3・4年生約60人がアユの放流を体験しました。

緑川の環境保全のため、サントリー九州熊本工場が緑川漁業協同組合（山口照雄組合長）の協力の下、毎年実施。バケツなどに取り分けた20％程度に成長したアユ約3,200匹を放流しました。

児童たちは、アユの泳ぐ姿を眺め「元気でね」と声を掛け、アユが成長してまた緑川に戻ってくるようお願いを込めました。



▲バケツに取り分けたアユを緑川に放つ甲佐小児童たち



▲県退職者建設技術協会の松永卓会長と奥名克美町長

県退職職員が災害復旧支援

本町と熊本県退職者建設技術協会で調印式

9月15日（木）町役場で、町と熊本県退職者建設技術協会との災害支援活動に関する協定の調印式が行われました。

同協会（松永卓会長）は、熊本県職員を退職したOBにより結成された団体。熊本地震および豪雨災害に関する公共土木施設などの応急対策や災害復旧に係る設計などについて、技術的支援を行っています。本町に派遣される職員は、町の要請に応じて復旧工事の工法や設計などについて助言し、工事の早期完了を図ります。

調印後、奥名克美町長は「地域住民が安心して暮らせるよう、豊富な知識や経験を生かしていただきたい」と話しました。

あたたかい手触りの絵本

「チクチク会」の布の絵本を展示中

町生涯学習センター図書室に、「チクチク会」（上田福子会長）から寄贈された手作りの「布の絵本」が展示されています。

同会は、布を使った絵本などを作製する団体。毎週月曜日に町老人いこいの家に集い作品制作。毎年同センター図書室に作品を寄贈されています。

色鮮やかな布とボタンなどを利用した仕掛けの工夫が光る手触りの優しい絵本は、同センター図書室でこれまで寄贈されたものと合わせて全22冊を自由に閲覧できます。



▲布の絵本は、町生涯学習センター図書室で展示中



▲黄色い花を咲かせた「麻生原のキンモクセイ」

優しい香りの花が開花

国指定天然記念物「麻生原のキンモクセイ」

9月下旬、麻生原の国指定天然記念物「麻生原のキンモクセイ」が開花しました。
 大きな日本一と言われる「キンモクセイ」は、麻生原居屋敷観音の境内に茂った大樹であり、大きさにおいては日本一と言われているとされています。樹高18メートル、目通りの周り約3メートル、地上から4メートルの三叉幹に分かれ、枝張りには東北に9メートル、西方と南方に8メートル、北方は11メートルに達しています。
 毎年、彼岸ごろに2度黄色い花を付け優しい香りを放つ「キンモクセイ」は、今年は10月初めに満開を迎え、観光客を花と香りで楽しませました。

100歳おめでとうございます

平成28年度100歳到達者に祝い状などを贈呈



▲奥名克美町長（写真左）から内閣総理大臣からの祝い状と記念品などを伝達された上村カズさん（上豊内区・同中央）

9月21日（水）、本町での平成28年度の100歳到達者に祝い状などが贈呈されました。

100歳を迎える高齢者の長寿を祝い、多年にわたり社会の発展に寄与してきたことに感謝するとともに、高齢者福祉についての関心と理解を深めることを目的として内閣府が毎年実施。今年度の到達者（大正5年4月1日～同6年3月31日生まれ）は、上村カズさん（上豊内区）、緒方マズ子さん（町内施設入所）、古閑ツルコさん（同）、坂田マツエさん（同）、白石ミエさん（上早川三区）、田添トシ江さん（町内施設入所）、宮崎タマさん（北早川区）、宮本マツエさん（津志田区）、ほか2人の計10人（あいうえお順）。

贈呈では、奥名克美町長が各到達者を訪問し、内閣総理大臣からの祝い状と記念品を伝達。町と甲佐町社会福祉協議会（奥名克美代表）からの祝金も贈りました。

表彰を受けた上村さん（写真中央）は、「皆さんに祝っていただきとてもうれしいです。これからも趣味の短歌をがんばります」と話しました。